

La population canadienne a estimé que la limitation des armements et les droits de la personne constituaient les deux thèmes dominants des relations canado-soviétiques. Un peu plus de 50 p. 100 des personnes interrogées ont déclaré qu'à leur avis, l'existence des armes nucléaires augmentait les risques de guerre, tandis que 59 p. 100 ont soutenu que les pratiques actuelles et les progrès accomplis en matière d'armements nucléaires accroissaient ces risques. Soixante et onze pour cent des répondants ont estimé que l'on allait à l'avenir enregistrer des progrès dans le domaine des accords sur la limitation des armements.

Sur le thème de l'Afrique du Sud, 44 p. 100 des personnes interrogées lors du sondage ont déclaré connaître les "mesures" prises par le Canada pour amener l'Afrique du Sud à abolir *l'apartheid*. Trente-sept pour cent des répondants ont estimé que le Canada devrait "en faire plus" pour lutter contre *l'apartheid*, 45 p. 100 ont déclaré qu'il en faisait "assez", tandis que 15 p. 100 ont dit que le pays ne devrait "rien faire du tout". Cinquante-huit pour cent des personnes interrogées se sont déclarées plus favorables aux sanctions limitées, comparables à celle que le Canada a imposées jusqu'ici, et 26 p. 100 ont dit préférer des sanctions totales.

Dans le cadre du sondage du MAE, 60 p. 100 ont déclaré ne pas être intéressés par la situation au Nicaragua, tandis que 66 p. 100 se sont dits insuffisamment informés sur la situation générale existant en Amérique centrale. Trente-neuf pour cent des personnes interrogées qui s'étaient déclarées préoccupées par le sort du Nicaragua ont affirmé que la violation des droits de la personne constituait pour elles une source précise d'inquiétude; 34 p. 100 ont parlé de l'exode des réfugiés vers le Canada; 28 p. 100, de la possibilité d'une intervention militaire américaine, et 26 p. 100, de l'interférence de plus en plus marquée des Soviétiques et des Cubains. Soixante-trois pour cent des personnes interrogées ont estimé que la pauvreté et l'injustice étaient à l'origine des tensions en Amérique centrale; 22 p. 100 ont blâmé l'URSS et Cuba à cet égard, tandis que 13 p. 100 ont déclaré que les responsables étaient les États-Unis. À la question de savoir quelle devrait être la réaction du Canada face aux problèmes de l'Amérique centrale, plus de la